

Victor Shiguiyama Kobashigawa, nuevo jefe de la SUNAT

En la reorganización del personal de la Administración Tributaria se designó como jefe de la SUNAT a Victor Shiguiyama Kobashigawa, en reemplazo de Tania Quispe Mansilla, quien renunció en agosto del 2015, según la Resolución Suprema Nº 028-2016-EF.

La SUNAT hasta la asunción en el cargo del nuevo jefe tiene una dirección interina asumida por Víctor Ramos Chávez, cuyo mandato está restringido al plazo de la anterior jefa de la SUNAT que concluyó el 15 de agosto del 2016, por lo que no requería la presentación de una renuncia.

Victor Shiguiyama es ingeniero industrial por la Universidad de Lima, se desempeñó en el 1995 como regidor de la Municipalidad Metropolitana de Lima siendo elegido en representación del movimiento fujimorista Cambio 90 – Nueva Mayoría.

Asimismo, actuó como asesor de Keiko Fujimori en la campaña presidencial del 2011, desde el 2012, Shiguiyama labora en el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) como consultor; también ha participado en diversas empresas del ámbito privado.

Un factor que habría sido determinante para la elección de Shiguiyama es que el objetivo del Gobierno de PPK es facilitar (y no solo fiscalizar) los procesos para el pago de los impuestos.

FUENTE: Gestión